

# EL GRADUADOR

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

ALICANTE: Viernes 29 de Noviembre de 1907

NUM. 7.776

Precio de suscripción

En Alicante, al mes. . . . . 1'50 pts  
España, trimestre. . . . . 5'00  
Fuera de España, id. . . . . 15'00

Tipos de suscripción

En adelante, por adelantado, en los meses de Julio, Agosto y Septiembre, el precio de suscripción será de 15'00 pts.

Administración y correspondencia

D. Antonio Galdó López

Vélez, Núñez 34, piso tercero.

Teléfono núm. 65

## Ajena colaboración

## DISCURSO

pronunciado en el Congreso de los Diputados por D. Juan Paveda García, en contra de la totalidad del Presupuesto de Gastos.

(Continuación)

Pero el Sr. Ministro de Gracia y Justicia tampoco ha hecho absolutamente nada en su presupuesto que tienda a la realización, en un plazo más o menos de la reforma de que se trata, como tampoco parece por ninguna parte la tan deseada reforma del Concordato, para aliviar al país del pago de una parte mayor o menor del presupuesto de Obligaciones eclesiásticas, ni la del Consejo de Estado, ni la del Tribunal de lo Contencioso administrativo, que había el proyecto de llevar a la sala tercera del Tribunal Supremo.

Había también, por parte del Gobierno liberal, otro compromiso: el de simplificar la tramitación administrativa, para abreviar el expediente, como vulgarmente se dice, lo que hubiera reportado indudablemente ventajas al país, y sobre todo hubiera dado, margen tal vez, si se llevase á cabo, a necesarias economías. Pues en esta materia no sé que se haya hecho absolutamente nada por el Gobierno de S. M. como no sea el intento de reforma realizado por el Sr. Ministro de la Gobernación que, en un Real decreto publicado a los pocos días de haber sido conferido este Minis-

terio al Sr. González, hubo de apresurarse á decir que iba á simplificar de una manera grande, radical, la tramitación de todo expediente que entrara en el Ministerio de la Gobernación; y la manera de simplificar ha sido crear, en vez de un procedimiento que había antes, cinco ó seis procedimientos para otras tantas clases de expedientes; de suerte que ahora, expediente que entra en Gobernación, ya no puede salir. Al menos antes todos iban por el mismo patrón, se sabía donde iban, y buena ó mala, alguna resolución recaía en ellos; pero en la actualidad el primer problema es saber por qué trámite se ha de resolver cada expediente que entra en el Ministerio, y acaba por suceder, que ningún expediente se resuelve bien ni mal.

El señor Ministro de Hacienda, entusiasmado sin duda con el éxito obtenido por su compañero el Sr. González con esta reforma, intenta favorecernos con otra: la creación de los tribunales provinciales. (El señor Ministro de Hacienda: En 30 de Agosto.) Todavía no es ley y tengo la seguridad de que cuando empiecen á funcionar, su éxito no ha de ser mejor que el de la reforma del señor Ministro de la Gobernación. Como aquí vamos haciéndonos muy descreídos, el temor de todos los que no estamos de ese lado es que los tales tribunales provinciales vayan á servir no para mejorar la administración, sino exclusivamente para una cosa, señor Ministro, á saber: para que S. S. pueda remover todo el personal que depende de su Ministerio. (El señor Ministro de Hacienda: Eso lo puedo hacer

ahora.) Todas las cosas se pueden hacer y hay algunas que no se deben hacer. (El señor Ministro de Hacienda: Tampoco lo hare entonces.) Me alegro de su declaración. El señor Ministro que ha podido hacerlo todo, como acaba de decir, ha creído, sin embargo, que no debía hacerlo y no lo ha hecho; pero acaso cuando esta organización venga, á menos que S. S. diga, como acaba de decir en este momento, que no la aprobará para variar todo el personal de la administración pública de Hacienda, habrá el temor natural de todos de que la reforma á ese fin estuviese encaminada. No ha de ser así porque, así el Ministro, lo dice, y si así, en efecto, no ha de ser, soy el primero en felicitarle de ello (El señor Ministro de Hacienda: Cojame S. S. la palabra.)

Pero donde más esperaba el país la era de las reformas era en la marina. Habían sido en este punto tan concretos los ofrecimientos del partido liberal en la oposición, que había derecho á esperar que, por la situación en que habían quedado las fuerzas de mar después de los desastres coloniales, y por el anterior fracaso del Sr. Silvela en el Ministerio de Marina, el señor Alcañal, jefe de la cartera de ese Departamento, tuviese que ir á un Ministerio, este señor Ministro, obligado además, por sus terminantes declaraciones en el Senado, llevaría á cabo una verdadera revolución en su departamento.

(Se continuará.)

## A nuestros compañeros

El GRADUADOR se ve hoy honrado al tener que cumplir acerca de sus queridos compañeros, un deber que impone la justicia de premiar la honradez y la fidelidad de un funcionario dignísimo que con el cumplimiento de su deber, excediéndose de él si cabe, en celo y en constancia se ha hecho acreedor á la general estimación y al aplauso de todos.

Recordarán nuestros compañeros, la desmoralización producida por la fabricación fiduciaria de monedas de cinco pesetas, y en todos los periódicos han aparecido artículos, espiando á las autoridades si perseguían los perturbadores del orden con la referida falsificación.

Al continuar un día y otro aquel estado de cosas sin que el remedio, sea cual fuere, viniese á remediar tal situación, creímos todos, fuerte es confesarlo, que las autoridades encargadas de restablecer la tranquilidad en el pueblo, y la normalidad en el orden comercial, permanecían en la más completa inercia. Este problema de tan graves consecuencias para la

Mientras esto pasaba y esto sucedía, el digno señor Gobernador civil de la provincia D. Leopoldo Riu y Casanovas se dedicaba, sin descanso, personalmente á descubrir á los ilícitos industriales, ayudado por el respetable cuerpo de la Guardia civil, que cuenta con Jefes de tantos prestigios, siendo uno de ellos el teniente D. José León.

80 LA ESTRELLA DE VIZCAYA

POR ELEUTHRIO LEOPALDARAGNERA 77

## Avisos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: San Saturnino.

Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8'30 á las 14'45.  
Valores declarados: De las 9 á las 14.  
Reclamaciones: De 8'30 á 10'50.

Parrocias.

Línea de Madrid. Tren CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á las 9 y 50.—MIXTO salida, á las 21 regreso á las 4'45.—CORREO: Llegada á las 11'52 Salida á las 16'25.  
Línea de Murcia. MIXTO, salida á las 9'50, regreso á las 10'35.—CORREO, salida á las 15'35, regreso á las 19'50.

y la dulzura de la muchacha que había cantado con tan celestial acento. Pascual, el buen Pascual, contemplaba á su hija triste y macilenta y dirigía al cielo sus miradas como implorando su clemencia para aquella pobre criatura.

Aquella danza, aquel cuadro pintoresco en el umbral de la casita era todo por ella, para distraer su tristeza. Pero cantares como el último, se veían su dolor.

Aun estaban cantando la última copla y ya iba a anochece, bailaban aun alegres y risueños los aldeanos, cuando un grito espantoso se oyó y una voz que se acercaba rápidamente...

—Para... ¡eh!... ¡eh!... para... Lucifer... Lucifer...

Las madres cogieron á sus niños que asustados metieron la cabeza entre las faldas.

Las sagalejas corrieron precipitadas á esconderse en la casita y los más

un tanto grave y demasiado seria para su dicharachera boca. —Cállate por Dios y ¡por lo que más quieras en este mundo! exclamó el entristecido Bias.

—Mal talante de enamorado trae para la pobrecita María, dijo alguna de las más vivarachas del corral.

—El demonio de los celos de habrá soplado al oído. Infeliz María por la compadecida que somos con los que nos van a

No, chicas, no, ¡no interrumpieron! algunas en voz baja es que se irá, según parece.

Entonces y murieron todas á unirse con las doncellas que acorralaban á María á quien colocaban sobre la cabeza.

—Gracias, gracias, amigas de mi alma, gracias de toda corazón. ¡Esto! decía ella con acento angelical, sin perder de vista al objeto de tanto dolor, de tantas amarguras...

Aquellas muchachas alegres y risue-

Nada supimos de esto, hasta que hace unos días nos llenó de asombro, y de satisfacción a la vez, la noticia de haber caído en manos de la guardia civil, y en momento en que funcionaba la fábrica de los duros llamados *Alicantinos*.

Fuimos de los primeros en acudir a felicitar al señor Gobernador, alma verdadera de tan beneficiosa solución, porque entendíamos que era grande, grandísimo el servicio que con ello había prestado a todo el pueblo, cortando de raíz este abuso y restableciendo la calma, ya casi extinguida, ante la enorme aparición de una moneda que en torpecía hasta las más insignificantes transacciones que la vida exige.

Corroborando nuestra apreciación, ayer fuimos honrados con la siguiente comunicación de la Alcaldía:

«Alcaldía constitucional de Alicante. —El Excmo. Ayuntamiento en sesión de ayer se sirvió acordar constase en acta el agrado que le había producido la noticia del relevante servicio prestado por el señor Gobernador civil de la provincia con el descubrimiento de una fábrica de moneda falsa y que con el concurso de los Centros y Corporaciones oficiales y de la prensa periódica se solicitase de los Poderes públicos la concesión a dicho distinguido funcionario de una gran cruz como recompensa merecida a su rectitud y laboriosidad.

Y al comunicar a usted como Decano de la prensa periódica Alicantina el expresado acuerdo le ruego se sirva hacerlo presente a sus demás compañeros recabando de todos la conformidad que se hará constar en la instancia que este Ayuntamiento ha de elevar al Gobierno con el indicado objeto.

Dios guarde a V. muchos años.  
Alicante 23 de Noviembre de 1901.—  
José Gadea.

Sr. Director de EL GRADUADOR.  
Al dar cuenta a nuestros colegas del anterior escrito, y con objeto de contestar cumplidamente a la Corporación municipal, nos permitimos convocarles a una reunión que en el salón de Comisiones de las Casas Consistoriales, galantemente cedido por el señor Alcalde, celebraremos el domingo próximo a las once de la mañana.

Dado el justo y agradable objeto que

nos reunirá entendemos que dejando a un lado, rivalidades de partido y diferencias de política, todos nuestros compañeros acudirán a prestarnos luz en este asunto, que sin méritos ningunos nos encomienda el Excmo. Ayuntamiento.

Grande es nuestra satisfacción, al pensar que vamos a reunirnos con todos nuestros queridos compañeros de Alicante, y que en esta reunión hemos de asociarnos unánimemente al deseo de la corporación popular de premiar la rectitud y laboriosidad de un funcionario, mas cuanto que son escasos los ejemplos de esta índole que hoy tenemos en nuestra desdichada España.

**Política local y regional**

**Agradecidos es amor**

El Sr. Roig y Bergadá se ha hecho aplaudir con entusiasmo en el Congreso nada mas que manifestando lo que piensa la inmensa mayoría de Cataluña con respecto a la nacionalidad española.

Este respetable diputado merece la consideración de España entera

**No tanto**

Mal tratan algunos periódicos al señor Mataix.

No hay para tanto, señores, que no estamos sobrados en esta provincia de gente joven que sepa algo.

**Nuevo redactor**

El Correo, nos dice ayer que ha entrado a formar parte de la redacción de D. Juan Pérez Aznar.

El periódico fusionista quizá lo confirme hoy.

**Escuela superior**

Ya tiene escuela de Comercio Valencia.

Se ha confirmado lo que digimos hace un mes.

**Viajero**

Se espera en esta capital al diputado por Denia, D. Justo T. Delgado.

**No hay prisa**

Ni van las estrellas a dejar de lucir en este hermoso cielo, ni el sol, lleno de rojo en el poniente, va a esconderse precipitadamente cuando va a ocultarse tras las montañas violadas y azules, cuando contestemos a nuestro apreciable colega *La Opinión*.

Lo mismo tiene hoy, que por todo el mes entrante.

**Que no**

Se había en Madrid de que sería bueno que se retirase por una temporada el Sr. Sagasta y que le supliese el señor Moret.

Eso quisieran los fosforitos.

Sagasta está bueno.

Por ahora, eso no puede ser.

**Que se despida**

El Dr. Robert ha escuchado su regionalismo en el regionalismo del Sr. Silvela.

Como que hizo ministro a Durán y Bas, obispo a Morgades y alcalde a Robert. Así creyó servir a sus ideas de entonces.

Silvela con tal de mandar entra por todo. Que se despida de gobernarnos.

Eso ya no puede ser.

Lo han conocido en la casa grande. De allí arranca el inconveniente

Estamos enterados.

**Noticias de todas partes**

**Allá vamos**

Varios periódicos publican una candidatura para la nueva Junta del Casino

Nos parece que hay algunas equivocaciones.

**Teatro Principal**

Es ya un hecho la presentación de las célebres voladoras, espectáculo de gran atracción y sorprendente efecto en nuestro Teatro Principal mañana por la noche.

La empresa Palanca no perdona medio ni sacrificio para atraerse al público, presentándole obras nuevas de lujoso atrezzo, como «La Duquesa de la Valliere» y «El Jorobado» y ahora con el espectáculo del «Ballet Volant», aplaudido en los principales teatros de Madrid, Barcelona y Valencia.

Auguramos un éxito completo a la empresa del Teatro Principal.

La eficacia del **Estómago Artificioso** ó **polvos del Dr. Kruiz** en las afecciones del estómago é intestinos, está demostrada por los excelentes resultados que ha dado en millares de desahuciados que hoy deben la salud a tan preciado medicamento que se vende en las principales farmacias del mundo.

**Presupuesto**

El segundo oficial de Contaduría del Ayuntamiento, D. Ramon Sempere Alonso, nos ha remitido un ejemplar de la liquidación del presupuesto municipal correspondiente al año 1900.

Los ingresos ascienden a 921,212 pesetas 41 céntimos y a igual cantidad los gastos.

Agradecemos este obsequio.

**De viajes**

El ingeniero Sr. Landauer que acaba de dar a conocer en esta capital su invento de alumbrado por gas acetileno, ha marchado a Madrid y París.

**Herido**

Participan de Cocentaina que un guarda de campo del término de Gorga, ha herido, por consecuencia de disparo de arma de fuego a Salvador Ivorra Oriola.

**Baictos**

El estado del Pantano en el día de hoy a las cuatro de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua, 51 Palmos.  
Pared descubierta, 43 id.  
De viento, 102 id.

Entran, 2 hilas fuertes.  
Salen, 2 hilas flojas.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 28 de Noviembre de 1901.—  
El Director, Laureano Antón.

Don José Gadea Pro, Alcalde Constitucional de esta ciudad.

Hago saber: Que en el mes de Diciembre próximo se hará según dispone el artículo 20 de la ley Municipal, la rectifica-

ñas procuraron consolarla, pero fué inútil. Así es que el baile se había suspendido, el añafil ya no resonaba en el vallecito ni los cantares iban a unirse con los últimos trinos de lasavecillas.

El Chato llegóse saltando y corriendo á aquel coro de ángeles y serafines, como él decía, y con su voz áspera y nada agradable, empezó a disolver el grupo.

—Ea, ea, nada de sinsabores, día llegará en que todos tengamos que sentir.

La noche se acerca, el tiempo vuela más que el rayo, añafilero la última, y tú, chiquillo, dijo cogiendo los brazos del que tocaba el tambor y haciéndole tocar, vuelveja tu tantarantan, y tú, Gila, cántanos aquello de

Fuentecica son mis ojos  
que nunea secarse há;  
cuanto más tiempo se pase  
más lágrimas correrán.

¡Ay! correrán.

Tan... taran... tan... tan...

Cantó la aldeana y volvió a componerse el baile y la zambra.

—Otra más, otra más de esas tuyas tiernas y sabrosas, gritó el Chato con entusiasta frenesí y echando el sombrero a los pies de la lindísima zagala.

—Allá va, dijo ella sonriendo amorosa y cerrando los negros ojos como para recordar alguna canción.

Y entonó la siguiente con voz fresca y armoniosa:

Flores que junto a la fuente  
la dulce brisa esperais...  
cuando venga el amor mío  
con él la brisa vendrá.

Ay... sí... vendrá.

Tan... taran... tan... tan...

El tamboril resonó alegre, confundido con el sonido del añafil, entre las voces de los aldeanos que ensalzaban con exclamaciones de júbilo el candor

**San Luis Gonzaga**

DIRIGIDO POR  
D. Pascual Llópez Pomares,  
Canónigo de la Colegiata de San Nicolás,  
Ángeles, 4.—Alicante

Este Colegio cuenta con el suficiente número de profesores, para que la enseñanza esté a la altura que la actual sociedad exige.

Con la debida separación independiente se establecidas:  
Escuelas de instrucción primaria en sus tres grados; párvulos elemental y superior.

Cátedras de segunda enseñanza en toda su extensión, hasta obtener el grado de Bachiller.

Carreras de Comercio y otras especiales.

Casas de adorno: gimnasia, música, caligrafía y dibujo.

Se admiten alumnos internos, semipensionistas, permanentes y externos de primera y segunda enseñanza.

Para más detalles, pidanse reglamentos a la Administración de este Establecimiento.

ción del empadronamiento general de habitantes formado en igual mes de 1900.

Que á este efecto, y con arreglo al artículo 18 de la citada ley, se tendrán en cuenta las inscripciones de oficio ó á instancia de parte, eliminaciones por incapacidad legal, defunción ó traslado de vecindad ocurridas durante el año.

Que los vecinos que cambien ó hayan cambiado de domicilio en dicho período de tiempo, los padres ó tutores de los que se hubiesen inoapacitado, y los herederos ó testamentarios de los finados, están obligados á participarlo al Ayuntamiento para que se haga la correspondiente anotación ó eliminación, según el caso.

Que el padrón vecinal rectificado estará á disposición del público en la secretaría del Excelentísimo Ayuntamiento durante los quince primeros días de Enero de 1902 y dentro de este plazo se admitirán las rectificaciones que se produzcan.

La alcaldía presidencial previene además:

1.º Que cuando un vecino ó domiciliado haya de trasladar su residencia á la capital, está obligado á participarlo al Ayuntamiento, y á la alcaldía de barrio siempre que cambie de domicilio.

2.º Que es obligación de los propietarios ó de los administradores de fincas, dar cuenta á la respectiva alcaldía de barrio de las altas y bajas de inquilinato.

3.º Que la inobservancia de estas disposiciones será penada con multa de cinco á cincuenta pesetas.

Al vecindario interesa, en primer término, que la rectificación del empadronamiento, sea lo más perfecta posible y á tal propósito la alcaldía presidencial invita á los vecinos de Alicante á que hagan presente en la secretaría del Ayuntamiento, negociado de padrón, las modificaciones que hayan ocurrido ó ocurran en sus respectivas familias, por causa de nacimiento, matrimonio, defunciones ú otras que puedan alterar la clasificación de cada individuo como habitante.

Por último, cumpliendo lo ordenado por real decreto de 8 de Marzo de 1897, en fines del presente mes se distribuirán á domicilio las cédulas para inscripción de las cabezas de familia y capacidades con derecho y obligación de ser jurados, las cuales serán recogidas en los días 4 al 8 de Diciembre próximo.

Alicante 26 de Noviembre del 1901.— José Gadea. Prá.

**Por fin se ha resuelto**

Hoy ya no hay temor de sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

En el *Depilatorio Venus* se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas peluquerías á pesetas frasco.

**Anuncios y reclamos**

**MANUEL SIRVENT**

MAYOR, 30

Este afamado turroneo, del propio Jijona, ha trasladado su acreditado establecimiento, colocándolo como los primeros en su clase, á la calle Mayor, número 30.

Ya puede pedirse en este establecimiento lo que se quiera, que de todo encontrará el de paladar más delicado.

Los turroneos de Alicante, de Jijona, de Yema, de Viejo, de Guirlache, de Avellana y de Cádiz en competencia con los que elaboran las más acreditadas fábricas.

También en el establecimiento de Manuel Sirvent, se venden los exquisitos pasteles de Gloria, las afamadas Cascas de Valencia y Peladillas de Alcoy é ininidad de novedades para regalos.

MANUEL SIRVENT

Mayor, 30.

**COLEGIO DE SAN JOSE**  
PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA  
Y CARRER DE COMERCIO

DIRIGIDO POR

Christino Chinchilla y Broton

Calle de Bailén, núm. 29.—ALICANTE

Se admiten a alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza.—Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza.—Estudios de las asignaturas para obtener el grado de bachiller y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo, lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios.—Alumnos internos: manutención, y enseñanza en el colegio, 6 reales diarios pagados por trimestres anticipados.

Idem medio pensionistas, manutención enseñanza en el colegio, 8 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Christino Chinchilla y Broton, quien facilitará los reglamentos y demás datos que se recilien en esta dirección.

CALLE DE BAILEN, 29, ALICANTE

**COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION**



Servicio fijo semanal por los vapores Alicia, Sagunto, Játiva, Grao, Martos y Devia, con las escalas siguientes:

Todo los viernes para Valencia, Tarragona, Barcelona, Cetta, Marsella y Génova, y quincenal hasta Llorca y Niza.

Todos los sábados para Málaga y América.

Los buques de gran tonelaje y con espaciosa cámara, facilitan a viajeros cuantas comodidades puedan apetecerse. El servicio de finta es rapidísimo.

Admite carga y pasaje para todos los puntos indicados.

Para mas informes dirigirse á su consignatario en esta plaza: *Hijo de G. Carratalá*, San Fernando, 25.

Servicio regular entre Alicante y las costas de Argelia por los vapores de los Sres. Salinas de esta plaza, y los Sres. J. J. Sitges Freres de Argel.



LINEA DE ORAN.—El vapor NUEVO CORREO DE ALICANTE, saldrá para Orán, todos los Martes á las cuatro de la tarde, con escala en Cartagena, haciendo su regreso los sábados.

LINEA DE ARGEL.—El vapor SITGES HERMANOS, saldrá para Argel los días 5, 15 y 25 de cada mes á media noche con escala en Altea y Jávea, regresando los días 2, 12 y 22 del mismo.

Para mas informes, dirigirse á su consignatario de ambas líneas en esta plaza, *J. Salinas Sempere*, Isabel II, núm. 11, bajos.

**VISITAD**

— EL —

**GRAN HOTEL IBORRA**

(ANTES MARINA)

Que es uno de los primeros de Alicante, por sus admirables vistas topográficas y su excelente mesa. Se recomienda á las personas de buen gusto por su elegancia, pulcritud y economía.

SAN FERNANDO Y ESPLANADA DE ESPAÑA

**LA SIN RIVAL**

**Gaseosa Cernuda**

Píbase en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas agua de **SELTZ**.

Fábrica y depósito: plaza de Isabel II, núm. 11 servicio á domicilio

**ANTONIO LOPEZ JEREZ**

PESAJE DE AMERIGO

Es inútil recomendar la elaboración de este afamado turroneo de Jijona, por sus excelentes géneros, que compiten con los mejores de España.

Su establecimiento es de lo más elegante, y allí se encuentra cuanto se desee, confeccionándose toda clase de encasos para el extranjero y España.

El rico turrón, las yemas más exquisitas, los dulces de todas clases, pasteles de gloria, cascas de Valencia y las sabrosas peladillas de Alcoy, se encuentran en abundancia para quien lo desee.

Antonio López Jerez. Pasaje Américo.

Lloyd Andaluz SECCIONES marítimas, fluviales y terrestres Comisión de Alicante, Pedro Llorca.

**TELEGRAMAS**

DEL CASINO

Madrid 28, (17'50)

Asegúrase que en Enero próximo se hará una nueva emisión de Obligaciones del Tesoro, por valor de 300 millones de pesetas.

Atribúyese la baja que han tenido hoy los francos á la última operación efectuada con los azogues de las minas de Almadén.

En el Consejo de Ministros celebrado hoy, Sagasta se ha declarado en favor de la descentralización administrativa.

En un choque de trenes ocurrido en los Estados Unidos, han habido 230 muertos y gran número de heridos.

Bolsa, 71'65. Cambios París 41'00.

IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JORDA

**GONZALEZ HERMANOS MAYLIN CASA**

Loza, lampisteria y cristaleria.--Camras, muebles

y otras de capricho-Deposito de vidrios planos.

